

LES PHILOSOPHES ET LA PERIODE CONTEMPORAINE

HEGEL : la dialectique du maître et de l'esclave

SCHOPENHAUER : sur l'homme, la métaphysique et la morale

TOCQUEVILLE : sur la démocratie

COMTE : sur la science et le positivisme

COURNOT : sur la science

STUART MILL sur la morale et l'utilitarisme

KIERKEGAARD : sur les stades de la vie (esthétique, éthique, métaphysique)

MARX : sur le capitalisme

NIETZSCHE : sur la morale et la métaphysique

FREUD : sur la psychanalyse et l'inconscient

DURKHEIM : sur le social et la sociologie

HUSSERL : sur la phénoménologie et la conscience

BERGSON : sur la conscience et le temps

ALAIN : sur la morale et les préjugés

RUSSELL : sur le rapport entre science et morale

BACHELARD : sur la science

HEIDEGGER : sur l'homme et la métaphysique (existentialisme)

WITTGENSTEIN : sur le rapport corps/esprit

POPPER : sur les progrès de la science

SARTRE : sur la métaphysique et la condition humaine

ARENDR : sur la modernité et la politique

MERLEAU-PONTY : sur le corps

LÉVINAS : sur la morale (visage)

FOUCAULT : sur la modernité politique (biopolitique)